

MONTE DE ECONOMÍA Cananeos

Josué debía conquistar la tierra y desplazar siete naciones más fuertes y más poderosas que él, que representan las fortalezas, sistemas y estructuras de poder de un país, Dios le pide que entre y las tome porque Él, se las entregó. Y Josué debía expulsarlas de forma inteligente, pero no debía hacer alianzas, ni emparentar con ellas, debía establecer la cultura del Reino Dios.

A pesar que estas culturas y civilizaciones no están vigentes, los espíritus y demonios que la sustentaban siguen rigiendo las esferas de la sociedad.

Los Cananeos representan el monte de la economía, ello son los descendientes de Cam el hijo de Noé que descubrió la desnudez de su padre ante sus dos hermanos. Luego del diluvio Noé plantó una viña, bebió del vino, se embriagó y estaba descubierto en su tienda, al verlo su hijo Cam, lo comentó a sus hermanos. Al Noé enterarse, lo maldijo diciéndole que sería siervo de sus hermanos.

El estudio de este monte, nos llevará a entender nuestra verdadera herencia, nuestra tierra prometida, ¿por qué somos de Dios?, ¿a dónde vamos? y ¿cuál es nuestro destino real?

Hay dos mentiras gemelas que mueve este monte: Pobreza y Avaricia y provienen de la influencia de los principados de Mamon o Babilonia.

El principado de Mamon es la deidad que controla el sistema económico mundial que viene del mismo sistema babilónico, este se encarga de convencer a la gente, que el verdadero proveedor es el dinero y no Dios. De esta hace que desviemos la mirada y fe de Dios como nuestro único proveedor. (Mentira: El proveedor es el dinero, no Dios). Este espíritu deforma la abundancia por avaricia.

Los sistemas económicos del mundo algún día van a colapsar y todos tendremos que depender de la abundancia de Dios.

Dios llama a su pueblo a salir de este sistema de influencia babilónico.

Este monte se vence con la dependencia exclusiva de Dios, no del dinero, sino solo de Dios. La abundancia vendrá como consecuencia de las palabras proféticas de siervos y que también se encuentran en las escrituras así como lo hizo José y la revelación de las 7 vacas gordas y las 7 vacas flacas, como Elías que vino la provisión en medio de la sequía, como Eliseo con la viuda y las tinas se llenaron de aceites, es llamar las cosas que no son como si fuesen.

Al salir del sistema de Mamon, tenemos autoridad para comernos las riquezas de las naciones.

Mateo 6:24 NTV. «Nadie puede servir a dos amos. Pues odiará a uno y amará al otro; será leal a uno y despreciará al otro. No se puede servir a Dios y estar esclavizado al dinero.»

LOS CANANEOS: El monte de la economía dominado por Mamon que nos lleva a la avaricia y pobreza. Este espíritu se vence con fe y dependencia de Dios.

EL CANANEO: significa mercader, meteríalista, y lo domina el espíritu de Mamon: avaricia y amor al dinero.

MAMON: el Dios del dinero hace que entremos en un sistema de idolatría, confianza y dependencia en la economía del mundo y a la vez nos mete en ansiedad, estrés, por la falta de dinero, lejos de la confianza y la fe en Dios que es nuestro verdadero proveedor, el pelea por el trono de Dios en nuestra vida. Cuando vemos el dinero tan grande y vemos la pobreza tan fuerte entonces está tomando el trono en nuestras vidas las dos mentiras gemelas la pobreza y la avaricia.

Mateo 6:31-33 NTV «Así que no se preocupen por todo eso diciendo: "¿Qué comeremos?, ¿qué beberemos?, ¿qué ropa nos pondremos?". Esas cosas dominan el pensamiento de los incrédulos, pero su Padre celestial ya conoce todas sus necesidades. Busquen el reino de Dios por encima de todo lo demás y lleven una vida justa, y él les dará todo lo que necesiten.»

Que es la Economía: es el sistema de producción, distribución y consumo.

DEBEMOS, DICE LA PALABRA SALIR DE ELLA

Apocalipsis 18:4 RVR1960 «Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas;»

Dios quiere bendecir las naciones con la economía del Reino, pero nos manda a salir de todo sistema económico negativo.

El sistema económico del mundo funciona sobre reglas muy complicadas y aun los expertos no se ponen de acuerdo.

Hay cosas que están pasando a nivel mundial que afecta nuestra economía.

Aunque podemos hacer muchas cosas para tener una buena economía algo que no podemos perder de vista es que Jehová es nuestro proveedor.

Los hijos de Dios tendrán los secretos bien guardados, a través de la ciencia que van a estudiar, a través de la profecía, así como José le dijo a faraón guarda 1/5 de la cosecha en los graneros. Daniel que era 10 veces más inteligente que todos los que estaban con él.

LOS CANBISTAS: cada día se cambian tres trillones de dólares y ellos tienen en sus manos la economía de los PAISES con sus intercambios, el movimiento de Las acciones de bolsa etc.,

S. Marcos 11:15 RVR1960 «Vinieron, pues, a Jerusalén; y entrando Jesús en el templo, comenzó a echar fuera a los que vendían y compraban en el templo; y volcó las mesas de los cambistas, y las sillas de los que vendían palomas;»

LA ECONOMÍA DEL MUNDO ES INSEGURA

En el año 96-97 los cambistas perdieron la confianza en Indonesia y Tailandia, Malasia y empezaron a vender toda la moneda nacional que ellos tenían, y a causa de eso, de la noche a la mañana la

economía de estas naciones cayó y se estableció un sistema de pobreza y ESCASEZ, como 60 millones de personas de clase media pasaron a ser pobres.

Ellos sí quieren pueden derribar la economía de las naciones con sus intercambios

No debemos tener confianza en la economía de este mundo, en el plan de este mundo, porque no sabemos qué puede pasar, debemos poner nuestras finanzas en el cielo, donde el ladrón no roba y la polilla no corrompe.

S. Mateo 6:19-21 RVR1960 «No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.»

Esto quiere decir que nosotros debemos invertir en las cosas que pueden hacer avanzar el Reino de Dios, es lo único seguro que va a funcionar en el futuro, es seguro que el sistema económico de este mundo va a fallar, no las riquezas, es el sistema económico mundial.

Promesa de restauración de la economía:

Dios nos da una promesa a sus hijos como nuestro proveedor que nos dará los tesoros escondidos y nos revelará secretos:

Isaías 45:3 RVR1960 «y te daré los tesoros escondidos, y los secretos muy guardados, para que sepas que yo soy Jehová, el Dios de Israel, que te pongo nombre.»

Aquí se levanta la importancia del profeta en el ministerio quíntuple.

En estos tiempos Dios nos dará tesoros y secretos muy guardados

Habrá una transferencia de riquezas

Isaías 60:5 RVR1960 «Entonces verás, y resplandecerás; se maravillará y ensanchará tu corazón, porque se haya vuelto a ti la multitud del mar, y las riquezas de las naciones hayan venido a ti.»

QUE TU ESTILO DE VIDA NUNCA SEA MAYOR QUE TU SEMILLA, es decir, si tú puedes gastar \$200,00 con tu familia en un compartir, también debes ser capaz de sembrar \$200,00 en la obra de Dios.

Isaías 60:2-3 RVR1960 «Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; más sobre ti amanecerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria. Y andarán las naciones a tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento.».

Dios tiene estas riquezas para los últimos tiempos para su obra, es una transferencia de riquezas como nunca antes para los fieles de Dios.

Isaías 61:4 RVR1960 «Reedificarán las ruinas antiguas, y levantarán los asolamientos primeros, y restaurarán las ciudades arruinadas, los escombros de muchas generaciones.»

La prosperidad que Dios nos dará es para que su Reino avance no para avaricia.

Isaías 61:6-7 RVR1960 «Y vosotros seréis llamados sacerdotes de Jehová, ministros de nuestro Dios seréis llamados; comeréis las riquezas de las naciones, y con su gloria seréis sublimes. En lugar de

vuestra doble confusión y de vuestra deshonra, os alabarán en sus heredades; por lo cual en sus tierras poseerán doble honra, y tendrán perpetuo gozo.»

Va a ver transferencia de riquezas y va a ver provisión en la casa de Dios, aunque no la haya a fuera de la casa de Dios como Jose, y la única fuente segura va hacer la voz de Dios.

1 Timoteo 6:17 RVR1960 «A los ricos de este siglo manda que no sean altivos, ni pongan la esperanza en las riquezas, las cuales son inciertas, sino en el Dios vivo, que nos da todas las cosas en abundancia para que las disfrutemos.»

TODO PUEDE CAMBIAR EN LA ECONOMÍA

Países que están estables y que han puesto su esperanza en las riquezas van a quedar defraudados cuando todo falle y su economía se caiga.

Dios va a usar este monte de las riquezas para bendecir grandemente a las naciones.

2 Crónicas 20:20 RVR1960 «Y cuando se levantaron por la mañana, salieron al desierto de Tecoa. Y mientras ellos salían, Josafat, estando en pie, dijo: Oídme, Judá y moradores de Jerusalén. Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros; creed a sus profetas, y seréis prosperados.»

Dios va a restaurar el MINSITERIO profético para ver cómo Águilas los tesoros bien guardados para los hijos de Dios

Hageo 2:7-9 RVR1960 «y haré temblar a todas las naciones, y vendrá el Deseado de todas las naciones; y llenaré de gloria esta casa, ha dicho Jehová de los ejércitos. Mía es la plata, y mío es el oro, dice Jehová de los ejércitos. La gloria postrera de esta casa será mayor que la primera, ha dicho Jehová de los ejércitos; y daré paz en este lugar, dice Jehová de los ejércitos.»

El deseado de las naciones en este texto no es Jesús, es el dinero las riquezas.

Hageo 2:7 NTV «Haré temblar a todas las naciones y traerán los tesoros de todas las naciones a este templo. Llenaré este lugar de gloria, dice el SEÑOR de los Ejércitos Celestiales.»

Hageo 2:7 NVI «¡haré temblar a todas las naciones! Sus riquezas llegarán aquí, y así llenaré de esplendor esta casa —dice el Señor Todopoderoso—.»

Van a ver descubrimientos, inventos de Dios.

El Cananeo es el amor al dinero, si tienes esto no puedes ser usado por Dios en este monte tu corazón debe estar refinado para que puedas ser usado para la transferencia de Riquezas.

Estar dispuesto a confiar en Dios y no usar a Dios para prosperar sino adorarlo como el verdadero Dios.

«Porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores.» 1 Timoteo 6:10 RVR1960

La prosperidad que vendrá a la iglesia traerá autoridad en las naciones a los hijos de Dios porque van a manejar riquezas y no podrán prohibirles cosas como predicar a Jesús. Etc

TEMA COMPLETO MONTE DE LA ECONOMÍA (TRANSCRIPCION DE AUDIO APOSTOL IGNACIO YLLARAMENDY)